

ご挨拶

拝啓

春陽の候、時下ますますご清祥の段、お喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、この度、当事務所において、平成29年12月から約3年4か月の間執務しておりました中澤拓郎弁護士が、本年4月1日付けで岩本・佐藤法律事務所に移籍することとなりました。同じ事務所でともに業務を行ってきた仲間として、中澤弁護士の新しい門出を応援するとともに、皆様方におかれましては中澤弁護士に対し、より一層のご厚情とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

当事務所は、今後も迅速かつ適切なリーガルサービスを提供できるよう益々の研鑽を積んでいく所存でありますので、今後とも変わらぬご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

令和3年4月吉日

札幌総合法律事務所

弁護士	中村 隆	弁護士	舛田 雅彦	弁護士	野崎 正隆
弁護士	仲世古 善樹	弁護士	田代 耕平	弁護士	福田 直之
弁護士	野谷 聰子	弁護士	吉田 友樹	弁護士	根岸 優介
弁護士	矢田 英之	弁護士	小林 令	弁護士	玉川 まき
弁護士	桐澤祐佳里	弁護士	藍原 貴子	弁護士	岩本 拓士
弁護士	武田 憲人	弁護士	出崎 竜也	弁護士	佃 七映
弁護士	渡邊 健之	弁護士	山中 麻柳		

拝啓 陽春の候、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

この度、平成29年12月から在籍していた札幌総合法律事務所を退所し、令和3年4月1日より、岩本・佐藤法律事務所に入所することとなりました。

札幌総合法律事務所では、田代耕平先生をはじめ事務所の皆様に鍛えていただきながら、日々の業務に取り組んで参りました。弁護士として4年目を迎えるにあたり、今後の弁護士人生を考えていたところ、ご縁もあって、事務所を移る決断をいたしました。岩本・佐藤法律事務所は弁護修習でお世話になった事務所ですが、今度は弁護士として一戦力となるべく研鑽を重ねて参る所存です。

もとより若輩者ではございますが、今後とも誠心誠意業務に取り組んでいく所存ですので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

謹白

令和3年4月吉日

弁護士 中澤 拓郎